

# Les Nez Rouges, c'est toute l'année et c'est quand vous voulez !

Samedi 10 juin 2006,  
les Nez Rouges ont rendez-vous à Paris

L'an dernier, près de 12 000 personnes sont venues soutenir la campagne nationale de solidarité en faveur des personnes atteintes de maladies orphelines (dites aussi maladies rares). Familles concernées, simples citoyens, écoles... tous se sont mobilisés à nos côtés au milieu de la très grande foule du Forum des Halles.

Chers amis,

Je voudrais vous remercier de m'accueillir parmi vous pour être la marraine de l'association. Je vais pouvoir apprendre beaucoup de vous, essayer de faire mon maximum pour être à vos côtés à chaque fois que vous aurez besoin de moi.

Si, bien sûr, la souffrance des autres reste une vraie préoccupation, la vie et ses sortilèges ont fait que, très proches de moi, les maladies orphelines ont tracé leur macabre destin. En ces heures européennes, il semble encore plus évident que nous devons bien prendre soin de chacun d'entre nous et rassembler nos bonnes énergies.

Je suis fière de porter un nez rouge et j'essaierai de m'en montrer digne."

suite et source ==>

Les nez rouges

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 10 juin 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6410-les-nez-rouges-est-toute-annee-quand-vous-voulez.html>